
 

 

 

 

CONSEIL REGIONAL 

 Du 25 avril 2025. 

 

Sur les 16 clubs que compte le Comité, 12 clubs étaient représentés, 4 clubs absents 

dont 2 excusés. Six membres élus du Comité étaient présents ainsi que Mr Dazy en 

tant que Président de la Maison du Bridge.  

A 17h00, le Président ouvre la séance en remerciant les membres présents et en 

donnant lecture de l’ordre du jour. 

 

 

1) SCI 
 

Jean-Luc Corpart présente les comptes de la SCI. Ceux-ci sont approuvés à 

l’unanimité et donnent quitus à la gérance. 

Toujours en cours de résolution : 

- signature de la vente du terrain prévu le jeudi 22 mai. 

- taxe habitation. 

Nous vous informerons au fur et à mesure des avancées. 

 

 

2) FFB 
 

Prochaine réunion en Visio prévue semaine 18 suite à l’annulation de celle du mardi 

22 avril. 

Il sera question du vote du prochain budget. La FFB recherche un équilibre financier, 

accusant un déficit de 542000 € dû essentiellement au nouveau développement 

informatique (projet Lancelot) et du budget alloué à l’International.  

 

De nouvelles propositions vont être présentées : 

- augmentation du prix de la licence, 

- suppression de la licence bienvenue, 

- augmentation de la cotisation club en fonction du nombre de licenciés, 

- suppression de certaines finales nationales seniors (en simultané). 
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3) Point sur les compétitions fédérales 
 

Suite aux diverses statistiques et analyses faites par Nathalie et Corinne sur ces 3 

dernières années, il apparaît : 
 

- une augmentation des licences bienvenues, 

- une diminution des compétitions Challenge, 

- une augmentation des compétitions Performances malgré le report de quelques     

équipes en catégorie Expert suite aux nouvelles règles de la FFB, 

- maintien des compétitions Expert, 

- la nouvelle organisation des Interclubs, ces 2 dernières saisons en Champagne ; 

impliquant la rencontre le même weekend de toutes les divisions, est très apprécié 

des compétiteurs. Les repas organisés sur place réunissent toutes les catégories et 

permettent échanges et convivialité. Le projet devrait être reconduit la saison 

prochaine après accord de la FFB et de notre Ligue sur les dates. 

 

4) Point sur les compétitions Comité 
 

Patton 1 2 3 4. 

Nette augmentation de cette épreuve très appréciée qui mélange toutes les 

catégories et qui organise une collation le midi. Cette solution ayant l’agrément de 

nombreux joueurs, il sera proposé un second Patton sur l’exercice prochain. 

Trophée de France. 

Avec 20 équipes cette saison ce fut une belle réussite. 

Coupe du Comité. 

Le nombre de participant varie selon les années, difficile à analyser précisément. 

L’organisation est à revoir, changer la date, le nombre d’équipe à qualifier…. 

 

IMP. 

Le nombre de participants diminue, une refonte de l’organisation pourrait être 

envisagée dès la saison prochaine. 

 

Tournoi du Comité.  

Le Comité pourrait envisager un 2ème tournoi en cours d’année en fonction du 

calendrier. 

 

Le Président du Comité rappelle aux Présidents de club de bien vouloir lui 

communiquer rapidement les dates de leurs tournois du challenge pour la saison 

2025/2026. 

 



En l’absence de Jean-Pierre Garnier, la question du développement n’a pas été 

traitée (voir le dernier compte rendu du CR). 

 

 

Fin de la réunion à 19 h 00 suivie d’un appétif. 

 

 

 

 

      La Secrétaire Générale 

 

 

 

 

      Annick CONRAUX 
 

 

 

 

 

Dernière minute, malgré le vote négatif du Comité de Champagne, le budget qui 

vous a été présenté lors de ce CR a été adopté par la FFB. 
  


